

# Saarbrücken Sport- und Bäderamt Bestleistungen

Idee  
und  
Praxis



Mehrfache Weltmeisterinnen, Deutsche Meister, Europameister – und ganz viele Champions aus Saarbrücken: 145 Athletinnen und Athleten standen auf der langen Liste der Ehrungen. Für sie gab es neben anerkennenden Worten ein Präsent: einen Sportbeutel plus Handtuch mit Saarbrücken-Aufdruck. Im Gegensatz zur Urkunde verschwinden diese nicht in den Tiefen einer Schublade, sondern spornen immer wieder zu neuen Bestleistungen an.

\* mehr Erfolg